

通学路見守り(旗振り)報告書

実施日 2026/1/8 (木) ~ 1/15 (木)

保護者の皆様にご協力をいただき、通学路安全確認を実施いたしました。

朝のお忙しい中にも関わらず、沢山の保護者の方々にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

また、貴重なご意見や情報をお寄せいただき、心より感謝申し上げます。子供達の安全な通学の為、報告書をお読みいただき、通学路の危険箇所をご確認ください。

そして、ご家庭でも通学路の安全について話し合っていただけますようお願いいたします。

エリア	場所	報告内容
A	⑬ なかよし公園前	横断歩道で止まってくれる車も多かったが、坂道でスピードが出ている車もあった。
	② 金井小校庭門前交差点	頭を下げ挨拶してくれる生徒もいました。
B	⑭ 八幡神社横断歩道	寒い日が続きましたが、元気に挨拶を返してくれる子が たくさんいました。1年生は横断歩道を手を挙げて渡る子が多くいました。8時を過ぎると曲がってくる車が増えるので、注意が必要に感じました。
	① 金井小下信号	横断箇所が 3 か所あります。学校側の横断箇所では、見守りの人が立っていることで、青信号が点滅した際に児童が無理に渡らず、立ち止まって待つ様子が多く見られました。一方、シャトレーゼ側から学校側へ渡る横断箇所では、下り坂からスピードを出して左折する車が見られ、点滅中にも走って渡ろうとする児童があり、危険を感じました。現状では旗振りの人数に限りがある中での対応だと思いますが、余裕がある場合には、児童の通行が多い箇所に人が立てると、より安心につながると感じました。
C	⑧ ジョージズ信号前	落ち着いて登校をしていました。歩き方も走ったり、広がったりすることなく安心して見ていられました。青信号でも、右折や左折の車が多くいたので子供たち自身が常に青信号であっても左右の確認が大切だと感じました。挨拶がとてもよく、挨拶当番をしていてもとても気持ちよかったです。すばらしいなと感じました。
	⑤ キグナス石油裏	新学期明けで、それぞれたくさんの方々が荷物を持っていましたが、足取りはしっかりしていました。車の往来が多い横断歩道ですが、ルールを守って渡っており、危険な場面はありませんでした。横断歩道の道路ぎわで待つ生徒には、内側で待機するように声をかけました。朝から子供たちとのあいさつができ、気持ちよく 1 日のスタートが切れました。

E	③ 金井中学校東交差点	交通ルールを守って登校していました。
	⑥ 栗谷交差点	子供達は無理な横断せずに渡っていました。車は子供がいないと稀に勢いよく曲がる事がありましたが、たいていは速度を落としていたので、危険は感じませんでした。シャーロックホームズ横の竹林が豪雨や地震で、崩れそうで心配です。(最近、竹を切っているので改善されるかもしれません。)



